

UN CALORÓN DE RÉCORD

Ayer en Hermosillo el termómetro marcó los 48.5 grados centígrados, temperatura récord para un 5 de julio y empate para el mismo mes, informó Gilberto Lagarda Vásquez, meteorólogo de la Comisión Nacional del Agua (Conagua). La temperatura, dijo, se debió a un sistema de alta presión que afecta todo el noroeste de país. Aunque la de ayer es la temperatura más alta del año, no es la temperatura más alta de la que se tiene registro en la historia de Hermosillo, que fue de 49.7 grados centígrados en junio de 2014. (Benjamín Barrios)



¡ESTAMOS ARDIENDO!

48.5

* Temperatura máxima registrada el 5 de julio de 2018

46.5

Récord de temperatura histórica para un 5 de julio (Año 2005)

48.5

* Récord de temperatura máxima histórica de todo el mes de julio

*Se rompió el récord de este día y se empató el del mes.

Fuente: Conagua

Reporta las noticias al instante desde tu móvil (662) 1-26-27-21 nuevo canal de WhatsApp

Comparte las noticias en Facebook facebook.com/expresoweb/ y síguenos en twitter.com/Expresoweb

EXPRESO

Más Cerca de Ti #SomosLosPrimeros www.expreso.com.mx

Viernes
6 de Julio de 2018

\$8

Hermosillo, Sonora,
México Año 12 Número 4800



ALFREDO GERARDO/EXPRESO

CÉLIDA LÓPEZ

Ya es alcaldesa

La abanderada de Morena en Hermosillo recibe la constancia de mayoría por parte del Instituto Estatal Electoral

BENJAMÍN BARRIOS

Célida López Cárdenas recibió anoche la constancia que la acredita como la presidenta electa del Municipio de Hermosillo.

Ante el aplauso de decenas de personas y al son de banda, la candidata por la coalición "Juntos haremos historia" recibió el documento en el que se sustenta que fue quien

obtuvo la mayoría de votos durante la pasada jornada electoral del 1 de julio.

La candidata de Morena-PES-PT obtuvo un total de 101 mil 914 votos, que le dieron el triunfo sobre los demás candidatos que participaron en dicho proceso electoral.

Fue una diferencia de 16 mil 337 por encima de su contrincante más cercano, Ernesto De Lucas Hopkins, de la coalición "Todos por Sonora", quien obtuvo 85 mil 577 sufragios.

Acompañada de tres de sus cuatro hijos, su esposo, sus padres y su hermana, la Alcaldesa electa aseguró que trabajará de manera transparente y que gobernará del lado y con la ayuda de los mismos ciudadanos.

Célida López afirmó que su proyecto de gobierno está abierto a retomar algunas de las pro-

ALCALDÍA

Reconoce triunfo De Lucas

Ernesto De Lucas Hopkins, quien fue el candidato a la Presidencia Municipal de Hermosillo por la coalición "Todos por Sonora", asumió su derrota y, por ende, reconoció el triunfo de Célida López Cárdenas. En rueda de prensa, el candidato del PRI-PVEM-Panal, reconoció el triunfo de la candidata de Morena, con quien dijo, se ofreció a

sumar esfuerzos en aras de renovar y transformar Hermosillo.

"Hemos llegado al final de una ardua y difícil contienda electoral, donde las mayorías expresaron su sentir y nos guste o no, los hermosillenses decidieron en las urnas otra opción distinta a la nuestra", expresó. (Benjamín Barrios)

puestas hechas por los demás candidatos durante el tiempo de campaña.

"Vamos a retomar las propuestas más trascendentes de cada uno de ellos, en este momento lo más importante es empezar a reconstruir una ciudad en donde todos tenemos una responsa-

bilidad todos y cada uno de nosotros", expresó.

Posterior a la entrega de constancia, se vivió un gran ambiente por fuera del Consejo Municipal Electoral, donde decenas de personas llenas de entusiasmo gritaban y aplaudían a la Alcaldesa electa.



Estelar
UNA MUJER HECHA Y DERECHA
1D



"QUÉ TRISTE QUE EN MÉXICO SIEMPRE ME ATAQUEN MÁS": EIZA
3D

RAYMUNDO CAPETILLO, DELICADO TRAS CIRUGÍA
2D



Rusia 2018
¡Serán duelos a muerte!
1C

JUEGOS DE HOY

Uruguay vs. Francia
Hora: 7:00
TV: Televisa / Azteca 7 / TDN / Sky 534

Brasil vs. Bélgica
Hora: 11:00
TV: Televisa / Azteca 7 / TDN / Sky 534

¡TRAGEDIA!

Una serie de 4 explosiones en La Saucera, en Tultepec, dejaron ayer al menos 24 muertos

1 9:40 horas, primera explosión. 2 muertos.

2 3 4 10:00 horas, explosiones subsiguientes. 15 muertos.



PASE 13A

Dejarán carreteras libres a "chocolates" en Sonora

JOSÉ VALLEJO

Por un acuerdo entre la Policía Federal y los representantes de organizaciones de defensa del patrimonio familiar, los vehículos de procedencia extranjera podrán circular con libertad por carreteras estatales y federales, dio a conocer ayer Martín Manzo Molina.

El presidente del Frente Estatal de Autos dijo que el acuerdo se hizo con Arturo Alonso García de León, coordinador estatal de la Policía Federal Preventiva en Sonora.

Indicó que "para poder circular libremente, los propietarios de vehículo tendrán que contar con seguro de daños contra terceros, el título de la unidad, licencia vigente, carta de no robo y credencial de elector".

TEMAS PARA EL CAFÉ MAÑANERO



El Consejo General del Instituto Nacional Electoral (INE) informó ayer que será hasta el próximo 23 de agosto cuando se sabrá qué partidos perderían su registro.

Para que un partido conserve su registro, deberá conseguir 3% de los votos en al menos una de las tres elecciones federales, algo que al parecer no lograron varios.

En esa complicada situación están el PRD, Movimiento Ciudadano, el Partido Verde Ecologista de México (PVEM), el Partido Nueva Alianza (Panal) y el Partido Encuentro Social (PES).

ELECTORES

56

millones participaron en la jornada electoral del 1 de julio

MILLONES

2.7

de representantes electorales se registraron para los comicios